

CONCOURS

Les chiens pourraient s'entraîner sur un grand terrain

■ Le club de travail et d'éducation canine arrageois, a organisé ce week-end son concours annuel d'obéissance. De toutes races et toutes tailles, 41 chiens se sont succédé sur le terrain samedi et dimanche.

Différents niveaux de difficultés leur permettent de progresser dans leur classement : certificat de sociabilité à l'utilisation, brevet, puis classes 1, 2 et 3. Sous le regard scrutateur du juge habilité par la société centrale canine, les chiens ont effectué leurs exercices.

Suite au pied sans laisse, assis, couché, rappel, positions à distance, saut de haie avec rapport d'objet, le regard du chien suit constamment le mouvement et les ordres du maître. La complicité entre les deux est évidente, nécessite un travail quotidien, de longues heures de patience, et au final c'est le couple qui est jugé. Une pression pour le chien comme pour le maître tout au long du parcours avec l'espoir d'obtenir un «excellent» ou un «très bon», de la part du juge à qui rien n'échappe.

Coupes pour les uns et croquettes pour les quatre pat-



Au final, c'est le couple qui est jugé.

tes, les binômes ont été récompensés.

Le président, Yvon Denis et son vice-président, Luc Vasseur sont heureux de cette fréquentation importante à ce concours de dimension internationale. Heureux à plus d'un titre car la demande d'un terrain adapté a été entendue par la communauté urbaine, une implantation sur 8000 m² dans la zone industrielle Est est en vue pour le printemps 2013.

Marie-Paule DELORY